



LC Bautzen
Vorstand Öffentlichkeitsarbeit

PRESSEMITTEILUNG

Denkmaltag für Groß und Klein

Lions-Club mit Hüpfburg und Getränkestand auf der Ortenburg

Auch in diesem Jahr lädt der Lions-Club Bautzen zum Tag des Offenen Denkmals am kommenden Sonntag ab 10.00 zum Verweilen auf der Ortenburg ein. Bei einem Glas frischen Pfälzer Federweißer oder anderer, auch alkoholfreier Getränke und leckeren frischen Brezeln können Bautzener und die Besucher unserer Stadt miteinander ins Gespräch kommen. Neu ist: für die Unterhaltung der Kleinen wird eine große Hüpfburg auf dem Burghof aufgestellt, für die Kinder ist die Benutzung kostenlos !

Dazu wird auch Zuckerwatte angeboten. Das Jugendblasorchester, die Kreismusikschule und die TanzSzene Bautzen sorgen für Geselligkeit auf der von den Löwen organisierten großen Bühne. Es lohnt sich in jedem Fall, vorbeizuschauen: mit dem eingenommenen Erlös finanziert der Bautzener Club soziale Projekte in der Stadt; zum Neujahrsempfang 2024 werden die Gelder dann verteilt.

Der neue Präsident des Clubs, Gerhard Heß, wird den ganzen Tag über anwesend sein. Er und auch andere Clubmitglieder stehen für Gespräche dort zur Verfügung. Der LC Bautzen weist an dieser Stelle auch noch darauf hin, dass in diesem Jahr wieder der tolle Stucksaal auf der Ortenburg zugänglich sein wird.

"We serve !" – zu deutsch : "wir dienen", das ist das Leitmotiv der internationalen Lions-Bewegung, die 1917 in Chicago ihren Anfang nahm und 1994 zur Gründung des Bautzener Lions Clubs führte. Viele Projekte in Stadt und Kreis haben die Bautzener Lions seitdem unterstützt, so etwa die Kinder Hospiz Stiftung, Sportförderung oder die Erinnerung an den großen Bautzener OB Johannes Kaeubler, dessen durch den Lions Club finanzierte Skulptur am Kornmarkthaus bewundert werden kann.

Lions International ist die größte Service- und Hilfseinrichtung der Welt. Ihr gehören weltweit aus über 200 Ländern der Erde ca. 1,45 Mitglieder an. In Deutschland gibt es ca. 52.000 Lions. Der Bautzener Lions- Club hat derzeit 35 Mitglieder. Seit 1917 helfen Lions weltweit Menschen in Not. Der Kampf gegen die Blindheit steht dabei ebenfalls im Mittelpunkt. Auch die Bautzener Lions engagieren sich dort: so reist der Bautzener Augenarzt Stephan Kretschmer regelmäßig nach Ghana und operiert sehgeschädigte Menschen. Der Bautzener Club finanziert das mit.

Bautzen, den 06.09.2023

Dr. Dirk Hertle
Vorstandsmitglied Öffentlichkeitsarbeit/Pressesprecher

Foto: *Original-Hüpfburg für den LC Bautzen, Foto: Roland Mayer*